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【季節は立冬を迎え】

先日は，音楽集会にお越しいただきありが
とうございました。今年度の音楽集会も感染
拡大防止に努め，参観者制限等を講じての開
催となりましたが，皆様の御協力の下，開催
できましたことに，改めて御礼申し上げます。
朝の会や，音楽の学習での歌唱指導・楽器

演奏等の制限も少しずつ緩和され，子ども達
は各学級・学年で練習を積んできました。
各学年で工夫を凝らした発表は，寒くなる

この時期でも，心温まる響きや音色を醸し出
すとともに，それぞれに込められた，子ども
達のたくさんの思いや願いが伝わる素敵な発
表となりました。
【お願い】
〈 ①登下校時の服装について 〉
これまで部活動の放課後練習があったり，

向寒マラソン練習期間ということもあり，学
校の体操服やジャージで登下校する児童の姿
が見られます。
本校では登下校時において，防犯の面から

名札を付けずに登下校するよう指導していま
す。体操服や本校のジャージは，児童の名前
が明記されるものになっていますので，児童
には登下校時には体操服やジャージ等ではな
く，着替えてから下校するようにも指導して
います。着替えの時間がない場合は，体操服
の上に上着等を１枚着て名前が見えないよう
にすることもできますので，御家庭でも，生
活習慣指導の一環として御確認いただけます
よう，御協力をお願いいたします。

〈 ②車での送迎について 〉
学校周辺の路上駐車等を御遠慮いただいて

いますが，以下の点について改めて御理解・
御協力ください。
(1)できるだけ車による送迎は行わないでくだ
さい。

(2)車で来なくてはならないときは，下校時刻
に合わせて来ていただき，学校の周辺道路
における停車時間を短くしてください。

(3)児童の安全を確保するため，学校の敷地内
には車を乗り入れないでください。
（児童のけが・病気や学童保育に係る
車の送迎は，除きます。）

併せて，近隣の店舗等から，車でのお迎え
の際，店舗等の駐車場で待ち合わせしている
方がいることや，駐車場入口を塞ぐように駐
停車している等の御指摘を受けています。
学校では，交通上の取り締まり等はできま

せんので，呼びかけを通して保護者の皆様に
御理解を求めることしかできません。店舗等
の駐車場を利用して送迎していること等の御
指摘についても学校では受付できませんし，
責任も負いかねます。各御家庭で御対応くだ
さい。

〈 ③登下校時の約束 〉
日頃，登下校中の安全指導については，継

続しているところですが，最近，地域の方か
ら，「国道（バイパス）に背を向けて縁石に立
っている鴇嶺小の児童がいて危ない。」「住人
でもないのに，アパートやマンションの敷地
を近道として通り抜けている児童がいる。」等
の御指摘を受けています。通学路ではない所
での事故・怪我等について心配されますので，
御家庭でも児童の通学路や登下校時の道順等
について御確認・御指導いただけますようお
願いします。

〈 ④登校時の注意 〉
鴇嶺小では児童昇降口を午前７時４０分に

解錠していますが，朝寒い中，早い時間から
昇降口前で解錠を待っている児童も少なくあ
りません。
現在，本校では朝の部活動練習等は行って

いません。また，教職員の勤務時間は午前８
時からとなっていますので，子ども達が午前
７時４０分くらいに学校に到着できるよう，
朝の送り出しへの御協力をお願いします。
尚，午前８時過ぎには防犯上の点から，児

童昇降口を施錠しますので，遅れて登校する
際は，職員玄関から入ることになります。御
理解と御協力をお願いします。

《 郡市小学校体操競技大会 》
１０月２９日（土），日向小学校体育館にて，
山武郡市小学校体操競技大会が行われました。
体操競技の演技，特に跳び箱においては，

一瞬の演技のために時間をかけて練習し，完
成度を高めていく競技です。これまで，コロ
ナ禍で思うような練習ができない中で，子ど
も達には完全燃焼とはいかない部分もありま
した。それでも，自分のベストをつくそうと
演技に望みました。演技に集中した表情がよ
く伝わってきました。
子ども達の心には，一瞬一瞬やその時々の

思いが，大切な思い出となりました。

《 東金市音楽発表会 》
１１月８日（火），東金文化会館大ホールに

て，第１１回東金市小・中学校音楽発表会が
行われました。鴇嶺小の音楽部は金管合奏で
「ダイナマイト」と「ミックスナッツ」の２
曲を演奏しました。
「ダイナマイト」は，子ども達の姿勢がよ

く，華やかな音色と低音の柔らかい音色や，
ハーモニーがとてもきれいでした。
「ミックスナッツ」は，音が多く，細かい

リズムの難曲をよく仕上げていました。また，
会場がパッと明るくなるような楽しい演奏で，
聴いている人たちにもその楽しさがよく伝わ
った等の講評をいただきました。


